
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Wales ist ein Teil von .

Die Menschen dort sind die Waliser. Man betont dabei das lange i.

Viele Waliser sehen sich als .

Mehr als jeder zehnte Waliser kann Walisisch sprechen

und schreiben. A�e sprechen auch .

Das Land ist hügelig und hat viele Wiesen. In großen Gebieten gilt Naturschutz.

Früher gab es noch viel , weil man Kohle, Eisen und

Kalk abbaute. Kalk ist ein besonderer Stein. Damit kann man zum Beispiel

 bauen. Diese Betriebe sind aber verschwunden,

weil man damit nicht mehr genügend  verdienen kann.

Dort, wo heute Wales liegt, lebten im Altertum Stämme der Kelten.

Dann eroberten es die .

Etwa vier hundert Jahre später verließen die Römer die ganze Insel.

So entstanden in Wales keltische .

Im Mittelalter eroberten angelsächsische Könige einen Teil des heutigen Wales.

Seit der  regiert der englische König über Wales.
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